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第２６６５回 例会報告                    ２００９年１月３０日 

ゲスト並びにビジター紹介  ゲスト なし  ビジター 大城 宗文氏（魚津西ＲＣ）  米山奨学生 なし 

誕生祝 １月１８日 若田夫人 戸籍謄本に載っております若田シズコは５９歳になりました。日々、「感謝」

をしております。これからも一生、健康でいてほしいと思います。 

1 月２６日 寺崎夫人 皆さん、今日は私の女房の誕生祝をして頂きましてありがとうございます。女房は

昨年の秋より膝が痛いという事でお医者さんに通っていましたが直らず、薬を飲んだり注射をしたりしてい

ましたがそれでもなかなか直りません。原因は太って体重が重いからなのですが、最近、耳ダイエットで７

ｋｇほど減って今は６０ｋｇ程になりました。（その他に顔の話とか人前での話しの時の事とかありましたが

記載しづらいので省略させて頂きます。…興味のある方は、寺崎さんまで。）そういう今日ですが皆さんにお

会いする事がありますがよろしくお願いします。 

会長挨拶 大村会長 今日は 西クラブの大城さんようこそお出

でくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、若田さ

んの奥さん、寺崎さんの奥さん誕生日おめでどうございます。痩せ

る為にいろいろやっていらっしゃいますが、私のカミさんにも秘訣

を習いまして教えたいと思います。 

大寒も過ぎますと、大変、良いお天気が続きますね。私は昨日と

おとといと関東へ行っておりましたが、こちらも天気が良かったで

す。途中、時間があり湯沢の駅に寄ったのですが雪は例年の半分以

下だそうです。苗場のスキー場は、いつもは５月まで滑降できるそうですが今年は３月で終るのではないか

と地元の方が言っておられました。この辺の山雪はどうか分りませんが中越の方はそういう状況でございま

す。僕らの小さい頃は、今頃は地面が見えなくて雪で真白な状態であったのですが、最近はとくに降雪が少

なくなっているのは自然の温暖化が言われております。冬は必ず雪があるものと思って生活していたのです

が最近は変わって行くように思います。我々は年の暮れには木の保護のために雪吊りや雪囲いをさせて頂い

ておりますが、こういう状況が続きますとだんだん数が少なくなっていくのかなあと案じられます。 

報告事項でございます。ガバナーエレクト事務所から魚津クラブへ、２００９・１０年度の社会奉仕委員

会地区委員の推薦をしてほしいとのお願いが来ております。これは次年度の大城先生と相談させて頂きます。 

今日は赤い実がなっている木を持ってきました。これは、「クロガネモチ」と言います。実のなるものには、

ナンテン、ウメモドキだとか、いろいろありますが、クロガネモチは北陸の富山、新潟県位までで、この辺

の山に原生しています。６月に花が咲いて年暮れから結実しまして赤い実がすずなりになってくれます。 

米山奨学生 なし 

幹事報告 黒部中央ＲＣ、黒部ＲＣ：いずれも２月度の例会案内 

富山県善意銀行：善意銀行の月間報告 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2008－2009 年度 RI 会長 李 東建 （リ ドンカン） 

   魚津Ｒ.Ｃ会長  大村 雅紹  
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出席報告  第２６６５回  出席：３１名  欠席：４名  欠席者：谷川 坪井 中田 広浜 

出席率：８８．５７％  メイキャプ済：吉田 

第２６６３回  メイキャップ：辻（英） 広浜 山澤  出席率 ８２．８５％ → ９１．４２％ 

ニコニコボックス  生駒さん：卓話の機会をありがとうございます。 

松田さん：なんとなくなんとなくで、今月も終ります。 

寺崎さん：生駒さんの卓話を聞かせて頂きます。 

委員会報告など  なし 

本日の卓話 生駒君  ・・・【人生いろいろの一ページ】    ①ニュージーランド旅行  ②蜃気楼恋唄 

①ニュージーランド旅行 この国は海洋性の気候で年間を通じて温暖で

ございます。人口は４１０万人ですが、羊が７千万頭で登録はしてありま

せんのでもっと多いかもしれません。羊毛とか肉とかミルク、化粧品など

多くの製品が輸出されて日本にも随分出ております。関西空港から約１２

時間と少しかかり、日本との時差は１時間です。ニュージーランドの二つ

ある島の南の島クラストチャーチと言う所で大都市オークランドがあり

ます。咲いている花は石楠花で、暖かいものですから木がものすごく生長

します。この国の生水はホテルなどどこでも飲め富山と同じ位においしい水です。 

公園から見た風景は本当に緑がきれいで、自然を大切にする、自然と共存する

すると言う精神が国民に伝わっております。各家庭では道路の縁をきれいにして

おり汚くすると役所から手入れをして下さいと言う手紙が来ます。また、一年に

一回の庭のコンテストがありますが優勝しても賞品が当たる訳でもなく名誉があ

るということだけですが、そう言う国民性であります。とにかく花がすばらしく

公園も手入れがしてあります。 

現地人は人口の２％しかおりませんが、公園では観光客向けに踊りを催してく

れ我々も大きな声を張り上げて参加をしました。口ばしの長いキュウイと言う鳥

いますが音がすると隠れてしまいます。静かに足を摺るようにして探してもなか

なか見つけることが出来ません。 

マウントクックは約３７２０ｍの高さですが、１０年前に山が崩れて１０ｍ程

低くなったという事です。青い色が非常にきれいで氷河が崩れてその水が流れて

見事な景色です。約３０００ｍ級の高い山々が連なっており気候が激しく変化す

ると言います。この国は一日で四季が来るそうで、朝は涼しく日中は暑く夜はも

のすごく寒くなり、そういう春夏秋冬を感じさせるところでした。 

この国の消費税は１２．５％ですが、年金は誰も掛けていないが６０歳になると平等に貰えます。病院で

の治療も無料で、福祉については非常にたけた国です。 

②蜃気楼恋唄 魚津は三大奇観の「しんきろう」「ほたるいか」「埋没林」

でありますが、この度、「蜃気楼恋唄」を作詞させて頂きました。全国から

７２名の応募がありましてＣＤとテープで１１名を選らび、さらに、高原

ケイさんの審査委員長を含め５名で審査コンテストを行い、３名の方を選

びグランドチャンピオンは村本優さんとさせて頂きました。  【以上】 


